

ROMERO

Rosmarinus officinalis



La flor que gustaba a las abejas

Hubo un tiempo en el que las gentes hoyancas decidieron concentrar todas las colmenas de las familias en una misma zona, a la que llamaron "la solana del colmenar", y sembrar todo el lugar con plantas de romero, ya que consideraban que era la planta que más les gustaba a las abejas y con la que mejor miel se hacía.



Esta planta aromática es una excelente melífera.

La decocción de romero con limón se usaba para curar las afecciones bucales y del romero solo, para deshinchar a las vacas.

Fue una planta muy utilizada para decorar las iglesias en los eventos.

